



Information presse
Avril 2020

COVID-19
LE CONGRÈS ANNUEL DE L'AGPB REPORTÉ
AU MERCREDI 2 SEPTEMBRE 2020

Suite au prolongement du confinement et face aux incertitudes liées à la crise actuelle, **l'Association Générale des Producteurs de Blé (AGPB) a décidé de reporter son congrès annuel au mercredi 2 septembre 2020**. Initialement prévue en juin, cette nouvelle date prend aussi en compte les attentes des céréaliers et du monde agricole, actuellement mobilisés pour assurer le maintien de la production.

Le programme de l'événement et la restitution du rapport d'activités de l'AGPB seront également adaptés pour laisser place à un bilan de la crise et à des échanges sur les enseignements à en tirer.

Pour **Éric Thirouin**, Président de l'AGPB : **« À l'heure où la filière agricole reprend toute sa dimension stratégique, ce congrès doit être l'occasion pour nous de construire dès à présent et collectivement le schéma vertueux d'une agriculture, performante et résiliente, dans le cadre de la sortie de crise et en prévision des futures échéances comme la PAC »**.

Plus d'informations sur la tenue et le déroulé du congrès vous seront communiquées ultérieurement.

A propos de l'AGPB :

Créée en 1924, l'Association Générale des Producteurs de Blé et autres céréales, syndicat professionnel agricole, représente les intérêts des producteurs de céréales. L'AGPB est dirigée par des agriculteurs élus représentant les départements, issus du monde syndical et économique. Elle est une association adhérente de la FNSEA.

Contact presse : Agence Comfluence

Julie Chaouat : julie.chaouat@comfluence.fr - 06 84 38 12 21
Charles Collet : charles.collet@comfluence.fr - 06 68 69 00 99